

つやま西幼稚園ニュース

2023. 11月

秋から一気に冬になりそうな気温の変化に体調を崩しがちですが、10月の終わりから11月は、地域の方やPTAにお世話になり、沢山の行事を行うことができました。ありがとうございました。

10月27日：お祭りごっこ



PTA役員の方が中心となり、お祭りごっこのお店を運営してくださいました。



保護者の方に獅子ねりも見せていただきました。お父さんカッコいい。

10月30日：みどりの丘保育所と交流会



年長児が、みどりの丘保育所の友達と遊んだり、一緒に給食を食べたりしました。

いつもと違う環境で、色々な先生や友達と一緒に遊ぶ中で、人のかかわり方を学んだり、場所が変わっても自分を発揮することができる様になっています。

10月31日：合同保育

今年度2回目の合同保育です。年長児がつやま東幼稚園、年中児がつやま西幼稚園に集まりました。友達と一緒に体を動かし、元気に遊びました。

5歳児つやま東幼稚園にて



4歳児つやま西幼稚園にて



11月9日：さつまいも掘り（田邑）

田邑まちづくり活性化協議会の皆さんにお世話になり、田邑ちびっこ学級と子育て支援センターおひさまクラス、年中児・年少児が、さつまいも掘りをしました。大きな大きなお芋が沢山掘れました。



幼稚園では、自分で好きな遊びを選んで遊ぶことで、“非認知的能力”を育てています。遊びや生活の中で、たくさんの選択ができるように環境を整えています。
非認知的能力とは・・・目標や意欲、興味・関心をもち、粘り強く、仲間と協調して取り組む力や姿勢、やり抜く力、目標に向かってがんばる力、自制・自律性、自己肯定感、他者への配慮、コミュニケーション能力等、たくさんの目には見えない力です。

11月8日：人権参観日

保育参観後、「いのちのおはなし岡山」の宇野さんからプライベートゾーンなどの就学前の性教育についてお話を聞きました。年長児に向けて、プライベートゾーン（水着で隠れている身体の部分）のこと、困ったことがあったら家族等に知らせる、イヤなことがあったら、「やめて」「イヤ」と言う、等のお話を分かりやすく教えていただきました。子ども達に、身体のこと等について繰り返し話していくようにしましょう。



11月15日：金島牧場見学

年中児が、金島牧場に和牛を見に行きました。牛のお肉の話聞き、餌やり体験をしたり、子牛を見たりしました。



怖かったけど勇気を出してそっと触ってみたよ。

牛のお肉たべたことあるよ。

11月17日：おもちつき

地域の方や公民館長、PTA役員、おじいちゃんおばあちゃん、お父さんにお世話になって、4年ぶりにお餅つきができました。



べったんこ、べったんこ。がんばれ～。

つくたてのお餅をまるまる。

子ども達も一緒にべったんこ。

きなこ砂糖じょうゆでいただきました。

様々な人と触れ合いながら、日本の良き伝統行事を子ども達と体験することができました。

11月24日：ぶっくまるがやって来た

幼稚園は、様々な絵本に触れ合うことを大切にしています。

市立図書館から、自動車文庫“ぶっくまる”が幼稚園にやって来ました。園の絵本ではなく、ぶっくまるに乗って好きな絵本を年少児と年中児は借りました。図書館司書の方に、読み聞かせもしていただきました。

自動車文庫「ぶっくまる」



後ろから入って、前から出ます。

絵本がいっぱいあるなあ。どれにしようかな。



お願いします。



最後に、バーコードをピツとしてもらって借ります。